
ＮＰO法人北海道歩くスキー協会

令和７年度通常総会
令和７年６月１５日



令和７年度ＮＰＯ法人北海道歩く
スキー協会通常総会

①日 時 ： 令和7年６月１5日（日） １０：3０～１4：20

②場 所 ： 三川屋会館本店 会議室 出席者２１名

③開会の言葉

出席者及び委任状の提出数報告

理事長挨拶

④議長選出並びに議長挨拶・・・葛西直登氏

⑤議 事：

第1号 議案 2024年度運営及び方針

①令和6年度会務運営報告、資産報告

②令和6年度事業報告

③令和6年度決算報告

④物品一覧表について

⑤令和6年度監査報告

⑥令和7年度予算（案）



第2号 議案 法人の解散及び清算人提案について

①当法人解散の件・・・賛成２５名反対２名賛成多数で可決

②清算人選任の件・・・池内勝治事務局長で可決

第3号 議案 残余財産の譲渡先選定について

①譲渡先選定の件・・・NPO法人花サイクル

理事長山口敏郎氏 可決

⑥その他

①令和6年度期末正会員在籍者名簿、期末一般会員在籍者名簿

②事務局からのお知らせ

⑦距離認定表彰式

適任希望者なし

⑧懇親会
三川屋会館本店 7階 12：２0～14：２0
札幌市中央区南3条西5丁目17電話（011）231－7400



令和６年度事業報告

場所
内容

06.7.7 モエレ沼外周及びモエレ山 企画部

(日） 1周（約4.0ｋ） 井本

06.9.23 札幌市交通記念館、サクラ山 企画部

(月・祝） 佐藤

06.10.6 企画部

（日） 清野

06.12.7 事務局長

（土） 池内

07.1.26 企画部

（日） 清野

07.2.2 スキーマラソン特設コース 企画部

（日） 歩くスキー/コース支援 山本、豊吉、 白旗山

07.2.１６ 企画部 花サイクルクラブ

（日） 佐藤

07.2.24 滝野すずらん公園常設コース 企画部

（月・祝） 大会運営 山本、中村

白旗山スノーハイキング 07.3.16 距離4.5ｋ 企画部　　　　　　　　　北海道歩くスキー協会

（日） 清野
07.4.27 地下鉄真駒内駅→滝野霊園頭大仏企画部

（日） →駒岡保養センター→真駒内地下鉄佐藤

07.5.18 JR札幌駅→塩谷駅→登山→塩谷駅企画部

（日） →JR札幌駅 津久井

06.8.25 企画部

（日） 津久井

企画部 滝野公園管理センター

滝野すずらん公園渓流コース 津久井

第46回石狩浜歩くスキー＆かんじき 07.2.2 顧問 石狩市体育協会

ウォーキングの集い （日） 田原

06.11.30 ホテルポールスター札幌 丸山理事長

北海道歩くスキー協会

北海道歩くスキー協会

北海道歩くスキー協会

区分 事業名
月日
（日）

主務者 備考

北海道歩くスキー協会

第50回道民・札幌市民歩くスキーの
集い兼第11回滝野公園クロスカントリ
スキー記録会

札幌市・スキー連盟

第12回スノーデュアスロン北海道2025 滝野すずらん公園常設コース

北海道歩くスキー協会

環境保護講座「座学」

軽登山（野牛山539.2m）
滝野すずらん丘陵公園の南側滝
野丘陵の最高峰

白旗山スノーハイキング 距離4.5ｋ

出席者34名協会創立５０年記念祝賀会

北海道マラソン給水ボランティア 15.5ｋｍ給水所

石狩浜海水浴場　中止

滝野霊園・頭大仏とウォーキング

協
力
事
業
　
　
　
会
議

主
催
事
業

モエレ沼公園及びモエレ山の散策
北海道歩くスキー協会

北海道歩くスキー協会

初めての歩くスキー
07.1/4.11.18.25の各土曜日

第45回札幌国際スキーマラソン大会

市民活動プラザ星園

塩谷丸山登山

札幌市交通記念館・サクラ山公園ウオーク

条件：参加者20名以上



日 時 令和7年６月１5日 通常総会・懇親会

場 所 ： 三川屋会館本店７階 会議室



受付係り
（葛西氏・森氏）

受付係・・森眞枝氏
10時過ぎには皆さん受付済み・・



受付終了参加者・・開催を待つ 総会・配布資料



10時30分開始・・開会の言葉・・池内事務局長より・・本日総参加者21名
・・出席者及び委任状の提出者報告・・
・通常総会３役・（左上）津久井執行役員長丸山会長・池内事務局長・・・



御挨拶する丸山会長（最後の通常総会について・・）



選出された葛西直登議長で進行（上）

令和6年度事業報告等・・津久井執行役員長（下）



最
後
の
令
和
6
年
度

事
業
報
告
を
発
表
す
る

各
主
務
者

（左上から）

＊清野
＊山本
＊池内
＊佐藤
＊井本



配布資料を見ながら・・テーブル①



資料見ながら
テーブル②

資料開き・聞きながらテーブル③



質疑する出席者



執行部原案のとおり全て可決されました

第1号 議案 2024年度運営及び方針
第2号 議案 法人の解散及び清算人提案について
第3号 議案 残余財産の譲渡先選定について

質疑に答える事務局長



通常総会懇親会の部
12：20～14：20



懇親会の部・・挨拶する丸山会長
50年の歴史に幕を下ろすのは・・ 「胸に迫るものがあります」
一つの時代が静かに幕を閉じます



20代で協会の創設に関わり、50年の歩みを支えてこられた佐々木年昭さん。
その献身と情熱が、今の私たちにつながっています。
記念メタルで“ありがとう”を贈りしました！



乾杯音頭する丸山会長
「50年分の“ありがとう”を込めて、楽しみながら大いに飲みましょう！」



各テーブルでも乾杯・・- 「50年振り返ると、まるで昨日のことのようです」



宴たけなわテーブルで・・ベテランメンバー一言
「若い頃からこの会と共に歩んできました。スキーだけでなく、人生の仲間を
得られたことが一番の宝物です」・・盛り上がってます



宴たけなわテーブルで盛り上がってます・・
丸山会長も見えて・・・体力自慢の方から・一言
50年の歴史で磨いたのは脚力と、打ち上げでの飲みっぷりです・・



①池内勝治事務局長・・入会年次２０１０年 在籍年数１５年
「会長がハンドルなら、事務局長はエンジンとナビとガソリン全部でした！
協会のエンジンを回し続けてくださって本当にお疲れさまでした。」

②芳賀孝郎顧問・・・・・入会年次１９７４年 在籍年数５１年
設立期からの協会発展させたお姿は、私たちの“生きる歴史書”です

創設の雪原に最初の一歩を刻み、51年もの間、誰よりも遠く、誰よりも深く、
この協会を導いてくださいました。本当に有り難うございました。

出席者全員21名に貴重な思い出一言を頂戴し、
コメントを記載させていただきました

芳賀孝郎顧問
池内事務局長司会



③浜島泉顧問・前会長 入会年次１９９１年 在籍年数３３年

大変協会の発展に寄与され、会長時には特に地域で活動していたスキー愛好者の
単なる団体が、より公益性の高い活動を目指してNPO法人化に尽力されました。
歩くスキー協会として地域の文化・健康・環境・教育を支える多面的な存在として
環境保護講座・医師の立場から救命救急講座等立ち上げて機能させました。
本当に有り難うございました。

浜島泉顧問・前会長



④丸山光徳会長（理事長） 入会年次１９８４年 在籍年数４１年
歩くスキー協会の創設期から歩みが終わるその時まで、誰よりも前を歩き
続けてくださいました。会長のご尽力が、この50年に美しい幕引きをもたらして
くれたと、心から感謝申し上げます。本当に有り難うございました。

丸山光徳会長（理事長）



⑤日隈正國氏 入会年次１９８７年 在籍年数３８年
千歳市に在住し３８年間有り難うございました。
特に千歳少年院での歩くスキー授業での院生は、単なる運動不足の解消にとどま
らず雪の上を一歩ずつ進むように、心もまた前へ進む、そして自己肯定感の回復
にもつながる、更生教育の機会だったと思います。

日隈正國氏



⑥田原啓一 入会年次１９７8年 在籍年数45年
石狩浜歩くスキー＆かんじきの集いに於いては、石狩浜に
新たな風景を刻むことができたのは、石狩住民で石狩市との
ご縁と、仲間たちの情熱のおかげです。雪原に描いたその
一歩一歩が、地域の笑顔につながことを誇りに思います。
協会の礎を築き、発展させたご功績に、深く敬意を表します

⑦佐々木年昭 入会年次１９７5年 在籍年数50年
毎回、旭川から朝3時に出発し、誰よりも早く現地に立ち、
誰よりも静かにパトロール隊として安全を守ってくださった。
その姿に、ただただ敬服の念を抱きます。有り難うございました

⑧竹田 弘 入会年次１９７5年 在籍年数50年
歩くスキーとともに50年、気づけば90歳を超えました。健康の
秘訣？それは“休まず、焦らず、楽しむこと”。雪の上を滑る
ように、人生も軽やかに進んできました。雪原に立つ姿は、
私たちの希望と目標です。有り難うございました。

滑るのは早いけれど、決して慌てず、石橋は3回叩いてから渡る
慎重派。手書きの資料は“読むより眺めたい”達筆でした！
執行役員に運営長、どれも安心して任せられる“頼れるエース”
でした！

➈豊吉 孝 入会年次2003年 在籍年数22年



⑩清野 守 入会年次１９88年 在籍年数37年
慎重に、丁寧に、そして確実に運営。事務局長の経験もあり
又他スキー団体との交流豊富、苦労は数知れず…でも、宴会
では“赤か白か”のワイン両方決断は誰よりも早かったですね
協会を今宵なく愛してます・・ワイン赤白両方で乾杯！

⑪井本龍彦 入会年次2011年 在籍年数14年
医療班としての安心感と、宴会も大好きで欠席なし、又医師
の立場で“自分の健康管理（運動等）も抜群、最強の正会員
でスキー記録会の長距離終末では 定番でした

⑫山本敏 入会年次2009年 在籍年数16年
率先垂範、気配りしながら、そして協会の空気を温めてくれま
した“夜の水分補給”はアルコールで毎日潤す愛好家、
今後の課題本人曰く「体重を増やして体力つけたい」です

⑬佐々木和男 入会年次2015年 在籍年数10年

3ヶ月に一度、季節の便りのように届く広報誌。遅れること
なく発行を続けてくださった。イベント参加率は常にトップ
クラス、歩くスキー姿勢が誰よりも美しくまさに“歩くスキー
協会の理想形”でした。誠実さと努力に、心から感謝申し
上げます。



⑭佐藤英二 入会年次2015年 在籍年数10年
協会の大会だけでは飽き足らず、道内各地のCX大会へ果敢
に挑戦。抜群の体力と豊富な経験で、協会の改善点にも
新たな風を吹き込んでくださいました。

⑮津久井好雄 入会年次2014年 在籍年数11年

協会の発展を願い、執行役員のまとめ役として数々のイベン
トを企画・実施。成功も反省もすべて糧に、最後の一歩まで
責任を果たしてくださいました。企画力、実行力、そして反省
力までフル装備有り難うございました。

⑯押木昭司 入会年次2011年 在籍年数14年
多くのイベント参加して頂き・どんな時も黙々と、役割は完璧“
この人がいれば大丈夫”と、協会全体が信頼を寄せていまし
た。お酒を愛し、場を和ませる。いつも宴の中心でした。

⑰角地洋一 入会年次2006年 在籍年数19年
関門のスペシャリストとして、誰よりも冷静に、誰よりも温かく。
真摯な姿勢と穏やかな人柄が、私たちに多くの学びと安心を
与えてくださいました。関門での姿は、まさに“静かなる信頼”
でした。



⑱葛西直登 入会年次2019年 在籍年数6年
夏はパークゴルフで優勝を重ねる名手、冬は歩くスキーで
協会を支える二刀流。そして一年を通して、真面目に黙々と、
協会を支えました！宴会ではグラスを交わせば誰よりも饒舌。
競技でも、そして人との語らいでも、彼の姿勢が私たちの手本
でした。
⑲前田泰彦 入会年次20２１年 在籍年数４年
冬は道内の各ＣＸ大会で鍛えた体力で、協会夏冬のイベント
参加役割をこなし、環境保護講座のことも見逃さない。
温かな人柄で、学びも宴も全力投球——そんなあなたに、
みんなが一目置いていました。

⑳森 眞枝 入会年次2018年 在籍年数7年
かつて数人いた女性正会員の中で、今やただ一人。それでも
変わらず、大会では受付に立ち、アナウンスで会を支え、
50周年記念式典では見事な進行役を務めてくださいました。
女性の視点からの貴重なご指摘にも、心から感謝申し上げます

㉑中村 進 入会年次2006年 在籍年数19年
入会と同時に“体力づくり”を決意して通い続けたジム通いも、気
づけば19年。先輩方から多くを学び、コロナ禍では“WordPress”
まで挑戦の連続でした。すべては諸先輩・皆さんのおかげ——
感謝、感謝の気持ちでいっぱいです。有り難うございました。



アルコール大いに飲みました ・テーブルでの一言

＊滑る前に理論10分、滑りは10秒。これぞ“頭で滑る”スキー道です
＊80代の人・・年齢じゃなくて気持ちで滑ってました。永遠の新人、卒業しません
＊酒豪の70代・・スキーの後の熱燗が目的でした。すみません、・・・
＊スキーは滑ったけど、人生は転ばなかったはず・・・多分？



丸山会長最後締めの挨拶
50年の歩みをともにしてくださった皆さまに、心から感謝申し上げます。
解散は寂しさもありますが、この協会で過ごした時間と笑顔は、これからも
私たちの中に生き続けます。皆さん、本当にありがとうございました・・



解散後・・・ホテルの近くは札幌まつりで賑わってました
行列はゆっくりと進みながら、時折立ち止まっては太鼓と笛の掛け合いを
披露。参加者一人曰く協会設立時５０年前の6月15日は「郷土の日」として
学校半日で地域密着型の企業や商店街の店舗などでは、独自に休業日と
していました。・・・皆さん５０年前思い出して帰路につきました



広報部から
これをもって、歩くスキー協会は50年の歴史に幕を
下ろします。雪原に刻まれた一歩一歩が、私たちの
心に温かく残り続けることでしょう。
寂しさの中にも、感謝と誇りを胸に・・・心の中では
永久に現役です！

●当協会は、活動記録および関連情報の公開を目的として、
公式ホームページは2028年5月まで現状を維持し、アーカイブ
としての機能を継続いたします。

広報部長 中村 進
佐々木和男
葛西直登


